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Février/mars 2014 : 

Pierre Navarro, directeur de l'association guyancourtoise "des ailes et des hommes" a contacté le Comité de 

Jumelage afin de lui soumettre une idée : mettre en place des actions en commun pour monter et réaliser des 

micros projets. Il  été mis en relation avec Olivia Defrenne mais l’initiative a été suspendue dans l’attente de sa 

succession. Une relance récente a été faite par Monsieur Navarro pour des suites à donner.  

 

En Mai : 

Suite aux actions de la ville dans les écoles pour marquer l'événement des commémorations du 8 mai, les 

enfants de l'école London (en correspondance avec une école de Comé) ont demandé que le drapeau du Bénin 

soit levé à côté du drapeau français ... A noter donc, la participation du Comité de Jumelage et les échanges 

avec les enfants  

 

25 juin : 

Les jeunes guyancourtois du chantier jeunes ont fait un compte rendu illustré sur leur séjour de deux semaines à 

Comé, à la Maison de Quartier Renoir. Puis ils ont chanté et dansé en formation, comme là-bas. Ce fut un grand 

moment d'émotion et la démonstration que, chez les jeunes aussi, la musique et la danse sont les deux valeurs 

qui nous animent et nous rapprochent. 

 

Semaine 41 (avant le 15/10) : 

Bertin Tossou, maire de Comé, était à Guyancourt avec une délégation. Ils ont fait, entre autre, une tournée 

dans les trois écoles de la ville correspondant avec des écoles de Comé : Un contact avec les enfants très 

enrichissant pour les deux parties.  

 

Projets : 

Christophe, Président du Comité de Jumelage de Comé, était en liaison avec Olivia Defrenne afin de définir des 

micro-projets à proposer au CdJ. Ceci semble être une mission difficile ... le relai est passé à la succession de 

Olivia. Christophe souhaiterait que "nous" rendions visite aux écoles qui ont reçu des livres suite au dernier 

envoi de Container.  

 

Nomination : 

Le 7 novembre, Emilie Germain Vedrenne a rencontré, Maeva, la nouvelle "VSI" (volontaire du progrès) qui 

succède à Olivia ... un nouveau départ dans la continuité ... 


